



UNE MAISON DE LA PHILOSOPHIE À ROMAINVILLE

18 octobre 2022

La maison de la philosophie à Romainville forme l'esprit civique et éveille à la citoyenneté depuis maintenant huit ans. Plus qu'un apprentissage des grands auteurs, elle met l'accent sur les concepts, la méthode et le dialogue pour saisir l'importance de l'écoute et de la parole.

Source : La Gazette des communes du 17 octobre 2022

En savoir plus : site de la ville de [Romainville](#)

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville en Seine-Saint-Denis](#) >
- **Adresse de cet article** :
<https://www.professionbanlieue.org/Une-maison-de-la-philosophie-a-Romainville>